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Inaugurata la Stazione Alta Velocità ad Afragola, il Sindaco Tuccillo: 
«Intitoleremo il piazzale a Zaha Hadid, massima attenzione sulla sicurezza» 
 
 
Afragola– «Quella di oggi per noi è una giornata attesa da un tempo immemorabile e a nome di 
tutti i consiglieri comunali voglio esprimere la nostra volontà che il piazzale antistante la stazione 
sia intitolato alla memoria di Zaha Hadid». Così il Sindaco, On. Domenico Tuccillo, ha aperto la 
cerimonia della storica inaugurazione della stazione Alta Velocità di Afragola alla presenza del 
presidente del Consiglio, Paolo Gentiloni, del Ministro per le Infrastrutture e i Trasporti, Graziano 
Delrio e del presidente della Regione Campania, Vincenzo De Luca e dei vertici di Ferrovie dello 
Stato, Gioia Ghezzi e Renato Mazzoncini. «I lavori sono ricominciati nel 2015 e in due anni, in 
tempo di record sono stati portati a termine» ha ricordato il Sindaco Tuccillo che ha precisato: 
«L'inaugurazione di oggi non è solo un grande evento trasportistico, ma anche il segno di una 
grande riqualificazione urbanistica cui non vogliamo rinunciare e un tassello per la costruzione 
della città metropolitana senza cui non c'è futuro per la città di Napoli. Il completamento di 
quest'opera e tutto quello che ci è intorno sono indispensabili, ma dobbiamo garantire che questo 
percorso, signor presidente, sia impermeabile a ogni forma possibile ed eventuale di inquinamento. 
Noi su questo terreno non possiamo permetterci incertezze, dubbi, e non possiamo permettere ci 
siano illazioni». Il primo cittadino ha quindi rivolto un appello al premier Gentiloni sul tema della 
sicurezza: «Le chiedo su questo il massimo dell'impegno per alzare la guardia e fare in modo che ci 
sia un forte potenziamento del controllo del territorio e di tutti gli strumenti di verifica preventiva 
delle ditta impegnate in attività legate alla stazione o all'area della stazione. La stazione di Afragola 
è un'occasione unica e irripetibile per rompere quel circolo vizioso fatto di degrado e immobilismo, 
perché è nel degrado e nell'immobilismo che si alimenta la sfiducia e la rassegnazione delle 
comunità e la sì che si e prospera la malapianta della criminalità e della camorra. È nel compimento 
delle opere - ha concluso il Sindaco Tuccillo - che una comunità cresce e si arricchisce il senso di 
fiducia in se stessi, è nel compimento delle opere un una comunità trova la forza e di reagire agli 
ostacoli che si frappongono sul proprio cammino, è nel complimento delle opere che cresce la 
speranza che un domani migliore è possibile, che il destino non è un foglio già scritto o una 
condanna irrevocabile, ma che il destino è nelle nostre mani e che noi vogliamo costruirlo. Auguri 
alla stazione, auguri ad Afragola!».  
 Il video dell'intervento: https://youtu.be/NUrGfnMZxjA 
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